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REQUERIMENTO Nº 108/2020 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Tendo em vista o momento de pandemia por conta da COVID 19, que 

dispensa maiores detalhes sobre essa situação; 

Tendo em vista que quase todos os tipos de comércio e de transportes 

pararam Brasil afora, para que o isolamento social pudesse acontecer. 

Tendo em vista que o Governador libera gradativamente a abertura de 

comércios à medida em que as Regiões vão mudando de fases, considerando que na fase 

vermelha tudo pára e na fase laranja, existe algumas liberações, porém, o transporte 

coletivo não faz parte dessa liberação governamental, uma vez as empresas de Transportes 

são permissionárias e é de responsabilidade de cada prefeitura fiscalizar os trabalhos, as 

linhas e horários dos ônibus, 

Considerando que a Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda., 

atua nas linhas deste Município até o Município de Campinas e nos últimos meses houve 

algumas alterações em todos os horários de todas as linhas, pelo fato de ter diminuído 

significativamente o número de passageiros; 

Considerando que no período mais extremo da Pandemia, essa 

diminuição, ainda que prejudicial para muitos trabalhadores que dependem exclusivamente 

das linhas de ônibus foi entendida por todos os usuários, que respeitaram a condição e, 

Considerando que neste momento, quando estamos na fase laranja, onde 

muitos comércios e indústrias voltam com mais assiduidade em suas atividades, é primordial 

e urgente que as empresas de transportes Urbano e Suburbano também voltem a trabalhar 

em todas as linhas e horários para atender seus usuários de forma adequada e segura, uma 

vez que essa falta de ônibus está prejudicando toda população, que sofre muitas 

conseqüências, inclusive a perda de emprego e de oportunidades de trabalho, por não 

conseguirem chegar aos seus destinos, além de tantos outros problemas que isso causa. 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o plenário, 

para que seja oficiado a Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda. solicitando 

informar a esta Casa de Leis o que segue: 
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 Qual a relação que existe entre o número de ônibus circulando e as faces de 

liberação do Plano São Paulo? 

 

 As alterações realizadas nas linhas dos ônibus que fazem o trajeto 

Jaguariúna-Campinas, aconteceram baseadas em quais normas? 

 

 Os responsáveis por essas alterações nas linhas em questão estão cientes 

dos prejuízos que essa situação está causando na vida dos muitos usuários 

dos ônibus? 

 

 A Empresa já tem uma data prevista e certa para recolocar os ônibus em 

todas em todos os horários que até antes da pandemia circulavam nas linhas 

Jaguariúna-Campinas? 

 

Secretaria da Câmara Municipal, 06 de agosto de 2020. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 11 de 

agosto corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de agosto de 2020. 

 

 

  
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


